



[Le texte en anglais suit le texte en français]

Avis aux médias

Date: le 18 juin 2014

Pour publication immédiate

Ambassadeurs de l'Union Européenne en visite officielle à Québec

OTTAWA – L'Ambassadeur de l'Union Européenne Marie-Anne Coninx mènera une visite officielle conjointe des Chefs de Mission de l'Union Européenne dans la Province du Québec, le 19 juin 2014.

Il s'agit de la deuxième visite d'Ambassadeurs de l'Union Européenne dans les Provinces canadiennes. La Mission vise à promouvoir les relations avec le Québec, étant donné le rôle important de la Province dans les relations entre l'Union Européenne et le Canada.

La visite est également l'occasion d'échanges sur les différentes politiques du nouveau Gouvernement dans le but de renforcer notre partenariat, notamment dans les domaines de l'économie, du commerce, de l'énergie, de l'environnement, des changements climatiques et des sciences, de la technologie et de l'innovation, de l'éducation et de la culture. La Mission est aussi une occasion de souligner les avantages de l'Accord Économique et Commercial Global UE-Canada (AECG) pour le Québec.

Les Ambassadeurs rencontreront le Premier Ministre du Québec, M. Philippe Couillard, la Ministre des Relations Internationales et de la Francophonie, Mme Christine St-Pierre et d'autres Ministres du Cabinet, le Président de l'Assemblée Nationale, des représentants de l'Opposition ainsi que des représentants du monde des affaires.

Evènement: Photographie officielle et point de presse.

Quand: le jeudi, 19 juin 2014 à 16h35

Où: Hôtel Palace Royal
Salle Chambord, niveau sous-sol
775, avenue Honoré-Mercier
Québec

Pour toute demande d'entrevue et toute autre information, veuillez contacter:

Diodora Bucur
Press Officer/ Attachée de presse

Delegation of the European Union to Canada
Délégation de l'Union européenne au Canada

Tel: +1 613 563 6354 (direct)

Cell: +1 613 668 9434

Fax: +1 613 238 5191

Office: 1900 - 150 Metcalfe Street, Ottawa, Ontario, Canada, K2P 1P1

Email: Diodora.Bucur@eeas.europa.eu

Web: www.eeas.europa.eu/delegations/canada

FB: <http://www.facebook.com/EUinCanada>



Media advisory

Date: 18 June 2014

For immediate release

European Union Ambassadors on official visit to Quebec

OTTAWA – European Union Ambassador Marie-Anne Coninx will lead a joint European Union Heads of Mission official visit to the Province of Quebec on 19 June 2014.

This is the second such visit by EU Ambassadors to the Canadian Provinces. The mission is aimed at reaching out to Quebec, given the important role of the Province in EU-Canada relations.

The visit is also an occasion for exchanges on the different policies of the new Government with the aim to further strengthen our Partnership, notably in the fields of economy, trade, energy, environment and climate change, science and technology, innovation, education and culture. The mission also serves as an opportunity to stress the benefits of the EU-Canada Comprehensive Economic and Trade Agreement (CETA) for Quebec.

The Ambassadors will meet with Mr. Philippe Couillard, Premier of Quebec, Ms. Christine St-Pierre, Minister of International Relations and de la Francophonie and other cabinet Ministers, the President of the National Assembly, and representatives of the Opposition and the business community.

Event: Official photo and media availability.

When: Thursday, June 19, at 4:35 p.m.

Where: Hôtel Palace Royal
Salle Chambord, niveau sous-sol
775, avenue Honoré-Mercier
Québec

-30-

For interview requests and any other information, contact:

Diodora Bucur
Press Officer/ Attachée de presse

Delegation of the European Union to Canada
Délégation de l'Union européenne au Canada

Tel: +1 613 563 6354 (direct)

Cell: +1 613 668 9434

Fax: +1 613 238 5191

Office: 1900 - 150 Metcalfe Street, Ottawa, Ontario, Canada, K2P 1P1

Email: Diodora.Bucur@eeas.europa.eu

Web: www.eeas.europa.eu/delegations/canada

FB: <http://www.facebook.com/EUinCanada>

